

Newsletter 1/2021 - OV Geesthacht



Von September bis Dezember letzten Jahres wurden vom OV einige Aktionen durchgeführt und mit organisiert. Aufgrund der Corona-Pandemie legten wir unseren Fokus auf Veranstaltungen im Freien, wo die Sicherheitsabstände problemlos eingehalten werden konnten.



Am 5. September 2020 beteiligte sich der OV an der Aktion „**Bringt einen Stuhl**“ des Bündnisses „**Seebrücke**“ und stellte leere Stühle auf dem Platz vor dem Geesthachter Rathaus auf. Die leeren Stühle sollten auf die Situation geflüchteter Menschen aufmerksam machen und symbolisieren, dass es in den Städten sowohl Aufnahmekapazitäten als auch Aufnahmebereitschaft gibt. Die Grünen in Geesthacht möchten dazu beitragen, dass dieses Thema wieder mehr in das Bewusstsein der Menschen rückt.

In der Zeit vom 30. August bis 19. September machten wir als Team „**BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN**“ beim **Stadtradeln** mit. Wir erradelten insgesamt **2.516 km** und sparten damit **370 kg CO2** ein!

Am 19. September 2020 riefen wir gemeinsam mit dem Nabu, BUND und SPD zum „**International Coastal Cleanup Day**“ auf. Mit dem BUND befreiten wir die Elbinsel von Müll. Zum Abschluss prämierten die Organisatoren auf dem Menzer Werft Platz das skurrilste Fundstück.



Am 25. September 2020 riefen wir zum **Globalen Klimastreik** vor dem Geesthachter Rathaus auf. In diesem Jahr werden wir diese Aktion wieder planen.

Zum Thema **Müllvermeidung** hatten wir im Oktober einen Stand in der Bergedorfer Straße. Wir wollten die Bürger*innen auf die Müllproblematik hinweisen und Möglichkeiten zur Müllvermeidung aufzeigen.



Die Grüne Jugend Geesthacht lud im Dezember zu einem Webinar mit **Jakob Blasel**, dem Spitzenkandidaten der Grünen Jugend Schleswig-Holstein für die Bundestagswahl, zum Thema „**Der Klimawandel macht keinen Urlaub in der Pandemie**“ ein.

Und die ganze Zeit war der OV mit dem Aktionsbündnis „**future 4 fishes**“ aktiv, das sich für eine schnelle Wiederherstellung des Rinnensystems an der Fischtreppe Nord am Geesthachter Stauwehr einsetzt.

Nun stehen wir in den Startlöchern für die Planung 2021.

Jahreshauptversammlung, Bürgermeisterwahl am 8. August, Bundestagswahl am 26. September 2021. Auch Aktionen wie ein Stand in der Bergedorfer Straße oder ein Grün-Schnack stehen auf der Agenda. Dazu weitere Informationen später.

Euer Vorstand

Sonja, Annedore, Laura, Renate und Martin